Mémoire du Chili : septembre 1973-2013

Les Amis de l'Ormée; Pucéart), avec le soutien des associations Les Amis de la fresque murale de Pessac et L'Etoile Blanche, présente, du 13 au 26 septembre, à l'Espace Saint Rémi, à Bordeaux l'exposition Mémoire de l'Unité Populaire. Le rêve de Neruda

- Samedi 14 septembre, à 19 heures, vernissage de l'exposition avec un spectacle musical et artistique.
- Mardi 17 septembre, à 18h 30, le photographe Georges Bartoli présente son livre
 « Chili », à La Machine à Lire, place du Parlement.
- Lundi 23 septembre, à 18h30, Alain Sicard, spécialiste de Pablo Neruda, offre une conférence Neruda entre peuples et océan, à la Maison du Pérou, rue Saint Rémi.
- Samedi 21 septembre, à 17 heures, à l'espace Saint Rémi, la chorale de l'Ormée chante les chants du Chili de l'Unité populaire.

Plusieurs autres manifestations seront organisées au cours du mois de septembre. Le Collectif Mémoire appelle à y participer.

Au Rocher Palmer à Cenon, du 4 au 27 septembre, France-Chili Aquitaine propose l'exposition *La cité des photographes*.

- Mercredi 4 septembre, à 18h30, vernissage qui sera suivi de la projection du film La ciudad de los fotografos (VOSTF) et une rencontre avec Hector Lopez, l'un de photographes du film.
- Jeudi 12 septembre, à 18h30, *L'art de rue au Chili,* conférence de Valérie Joubert Anghel, maître de conférences à l'Université de Bordeaux 3.
- Jeudi 19 septembre, à 18h30, conférence sur Pablo Neruda.
- Mercredi 25 septembre, à 20h30, concert du groupe chilien *Quilapayun* en hommage à Salvador Allende et à Victor Jara.

Au cinéma Jean-Eustache à Pessac

- Mardi 10 septembre, avant-première du film *Les enfants des mille jours* en présence des réalisateurs avec France-Amérique latine 33.

A Saige-Formanoir à Pessac

- Mercredi 11 septembre à 19h, devant la fresque murale de Saige, *cérémonie* d'hommage aux victimes de la dictature, organisée par les Amis de la fresque murale de Pessac avec le soutien de la mairie de Pessac et du Collectif Mémoire.

- Samedi 14 septembre, à la bibliothèque Pablo Neruda, *la compagnie du Si* rend hommage à Pablo Neruda.

Au cinéma Utopia, à Bordeaux, qui, en collaboration avec France-Chili Aquitaine, propose trois films chiliens :

- Vendredi 13 septembre, Salvador Allende de Patricio Guzman
- Vendredi 20 septembre, Le cas Pinochet de Patricio Guzman, soirée-débat avec l'avocate Sophie Thonon, co-présidente de France-Amérique latine, et Hector Vasquez, président de l'association des ex prisonniers politiques chiliens en France.
- Lundi 30 septembre, *Violeta* d'Andrés Wood, avec, en première partie, un hommage musical à Violeta Parra.

A Talence, salle Thouars, samedi 21 septembre, à 21 h, l'association Etoile blanche célèbre la Fête nationale chilienne.

A Bordeaux, à l'Institut Cervantès, mardi 24 septembre, à 18h30, un hommage poético-musical à Pablo Neruda avec le groupe Los Marengos.

A Blanquefort, à la salle Fongravey, samedi 19 octobre, à partir de 19 h, *Peña chilienne*, soirée musicale avec les groupes chiliens de la région bordelaise, organisée par les Amis de la fresque murale et France-Chili Aquitaine.

A Marmande, à la Médiathèque, du 4 au 21 décembre, l'association Inti et le Collectif mémoire présentent l'exposition Mémoire de l'Unité Populaire. Le rêve de Neruda